Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 82209192
Prix 932 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un bel immeuble pierre de taille 1870, I'agence Albert Immobilier vous
propose un appartement lumineux de 150 m2 / 5 piéces et aux beaux volumes
avec une hauteur sous plafond de 4 metres.ll se compose d'une belle galerie

d'entrée, une double réception, deux balcons, une cuisine équipée, trois belles

chambres dont une avec salle d'eau et WC, une salle de bain, 2 WC séparé.Situé a
deux pas de la rue d'Antibes, a proximité immédiate des commerces, écoles et

transports.Le plaisir de tout faire a pied.....

In a beautiful freestone building from 1870, the Albert Immobiliere agency offers you
a bright apartment of 150 m2 / 5 rooms and with beautiful volumes with a ceiling
height of 4 meters.It consists of a beautiful entrance gallery, a double reception
room, two balconies, an equipped kitchen, three beautiful bedrooms, one of which
has a shower room and WC, a bathroom, 2 separate WCs.Located a stone's throw
from rue d'Antibes, close to shops, schools and transport. The pleasure of doing

everything on foot.....

ALBERT IMMOBILIER CANNES
5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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